

# まほろば秦野通信

平成28年10月4日

秦野市市長公室広報課

タイトル	<b>ワールドカップ日本開催まであと3年！ ラグビーの普及に向け、タグラグビー教室を開催</b>
When (いつ)	10月6日(木曜日) 8時50分～11時15分
Where (どこで)	市立東小学校(寺山512) 校庭(雨天の場合は体育館)
Who (だれが)	講師 秦野ラグビースクール校長 山本 恭 東海大学体育学部学生 受講生 東小学校5年生 95名
What (なにを) How (どのように) Why (なぜ)	<p>秦野ラグビースクール校長 山本 恭さんと東海大学体育学部の学生の指導により、5年生がタグラグビーについて学習します。</p> <p>前半は、ランパスなどの練習を行い、後半はチームに分かれ、ゲームをトーナメント制で行います。</p> <p>タグラグビーは、ラグビーからタックルやスクラムなど、身体の接触を伴うプレーをなくしたボールゲームであるため、安全にラグビーのゲーム性を楽しむことができます。</p> <p>守備側の選手は、攻撃側の選手の腰についたタグを取ることで、敵の攻撃をかわすことができます。</p>
問い合わせ	秦野市立東小学校 担当：出口慎一 電話0463(81)1620